

Liebe Schulgemeinschaft,

heute kommt der Newsletter erst am Montag, denn am Freitag war die gesamte Schulgemeinschaft im Einsatz beim **Tag der offenen Tür**. Da war das Wochenende bitter nötig. Und doch war es **einfach schön!** Schön, weil wirklich alle zusammengearbeitet haben, schön, weil so viele freundliche und gut gelaunte Menschen da war, schön, weil wir zeigen konnten, was für eine großartige Schulgemeinschaft wir sind. Ein besonderer **Dank** gilt Herrn Bürgermeister Aaron Treu, der sich extra Zeit genommen hat, um die zukünftigen Eltern und Schüler*innen zu begrüßen, ebenso der Elternbeiratsvorsitzenden Susanne Lang und ihrem Team, die für Fragen von Eltern an Eltern offen waren, ebenso unserer Schülersprecherin Kiara und unserem Schülersprecher Luka und ihr Team der Jahrgangsstufe, die ebenfalls für Fragen der zukünftigen Eltern am SGM bereit standen. Aber es haben alle Klassenstufen großartig mitgewirkt. Ob einfach nur ordentlich aufgeräumt wurde oder ob unsere Guids den Eltern unsere Schule gezeigt haben oder wiederum ander für die Kinderbetreuung da waren. Alles hat wirklich sehr gut geklappt. Dank auch an das "Versorgerteam" der Klassenstufe 6, es musste niemand hungern. Ein ganz besonders großer Dank geht an unsere Lehrkräfte, die sich mit vollem Elan eingebracht haben, entweder Schnupperunterricht zeigten oder für verschiedene Themen Ansprechperson waren. Ebenso unsere Schulsozialarbeiterin Victoria Körner, unser Fördervereinsvorsitzender Gero von Wagner und alle jene, die ich noch vergessen habe, die zum wirklich sehr guten Gelingen beigetragen haben. Ab morgen laufen die Anmeldungen - wir sind sehr gespannt, wie viele Kinder zu uns wollen.

Deshalb aber auch gleich ein Bitte: Frau Deckenbach ist ab morgen sehr stark durch die Anmeldungen eingespannt, deshalb **bitte nur bei gaaaaanz wichtigen Dingen ins Sekretariat** kommen. Was bis nächst Woche warten kann, sollte bitte auch bis dahin warten!

Impressionen vom TdoT von der Atomic Kiss bis Zuckerguss - alles war dabei.





Letzte Woche waren gleich zwei Gruppen **außerunterrichtlich** in Karlsruhe unterwegs. Frau Wilhelm war mit ihrer 8. Klasse im **Literaturmuseum** in Karlsruhe - diesmal mit einem richtig guten Vortrag hat sie erzählt. Und der Seminarkurs war zur Themenrecherche des Seminarkurses "KI" in der **Badischen Landesbibliothek** in Karlsruhe. Das nennt man Bildungsvielfalt! Und heute Abend bin ich mit meinem LK in **Stuttgart im Theater: Woyzeck** steht auf dem Programm.



Diese Woche beginnen die **Vergleichsarbeiten** in Klasse 8 (**VERA 8**) - auch hier sind wir gespannt, welche Ergebnisse unsere Schüler*innen erzielen. Ich hoffe sehr, sie nehmen diese benotungsfreien Arbeiten ernst genug...

Und heute schon begann das **Abitur**, denn die **fachpraktischen Prüfungen** in **Musik** (heute und morgen) und in **Bildender Kunst** (am Mittwoch) finden statt. Viel Erfolg und viel Kreativität euch musischen und bildenden Künstler*innen!

Ja und dann am Freitag, da ist gleich wieder eine tolle Veranstaltung hier am SGM, das alljährliche **Kulturcafé** mit vielerlei Auftritten aus dem Unterricht und der Auftritt von Atomic

Kiss stehen auf dem Programm. Also herzliche Einladung: **Freitag, 8. März 2024 Beginn 18:00 Uhr** - Ende so gegen 20 - 20:30 Uhr. Kommen Sie und kommt alle vorbei - das wird ein Fest! Hier ein paar Fotos vom letzten Jahr:



Jetzt wünsche ich uns allen noch eine gute Woche - bis Freitag hoffentlich!

Ihre
Henriette Dieterle